

{besps}deporte26092013|width=215|height=161{/besps}

La Dirección de Deporte sigue llevando adelante la instancia local de los Juegos BA 2013. El miércoles 25 de septiembre desde las 8:30 hs., se realizó la disciplina futsal masculino y femenino en sus 3 categorías (menores, cadetes y juveniles). El Club Alumni y el Club Atlético fueron las sedes de cadetes y juveniles masculino y todo el femenino, y de menores masculino respectivamente. Fue una jornada de gran participación en la que estuvieron representadas todas las escuelas secundarias de Roque Pérez (EES N° 1, EES N° 2, EES N° 3, EES N° 4, EES N° 5 y las escuelas primarias N° 1 y N° 3). En total 16 equipos en esta etapa, más de 150 chicos y chicas, que ya tiene a sus ganadores, quienes esperan la próxima instancia a desarrollarse en Saladillo el 22 de octubre por el lado de los varones, y el 29 del mismo mes en Las Flores, para las mujeres. Ellos son:

-

Menores masculino: EES N° 1.

-

Cadetes masculino: EES N° 1.

-

Juveniles masculino: EES N° 1.

-

Menores femenino: EES N° 5 (Carlos Beguerie).

-

Cadetes femenino: EES N° 4.

-

Juveniles femenino: EES N° 3 (Tronconi).

Cabe recordar que los equipos que participaron ya se habían eliminado en la instancia escolar con sus pares del mismo colegio. En total fueron 28 equipos de esta disciplina los que participaron. Los Juegos BA continúan el viernes 27 del corriente con todas las categorías de handball masculino y femenino, en las instalaciones del CEF N° 118, desde las 8:30 hs.

Un agradecimiento especial a los preceptores y profesores de educación física, a los clubes y a los alumnos por la hermosa jornada deportiva.